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Este Parlamentar identificou a necessidade dos gestores do
Pronto Socorro Adulto disponibilizarem mais macas para atender a demanda
de pacientes.

Muitas pessoas debiltadas aguardam horas em cadeiras
desconfortáveis para realizar os exames pertinentes, incluindo idosos.

Diante do exposto, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Secretário de
Saúde, DR. ANDRÉ GASPARINI SPADARO, e ao Superintendente do
Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu, PROF. ASSOC.
ANDRÉ LUÍS BALBI, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do município,
disponibilizar mais macas para atender a demanda de pacientes no Pronto
Socorro Adulto.

   Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 8 de novembro de 2021.
Jergador          for ABEL
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Secretaria Municipal de Saúde
Rua Maior Matheus, 07 Vila dos Lavradores

CEP: 186009.083Fone/Fax (014) 3811.1100
saudeQ)bolucatu.spgov.br 

Botucatu, 16 de Março de 2022.

Of. nº 058/22 — Gabinete do Secretário

AGSilist

imo. Sr.
RODRIGO RODRIGUES
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

André Gasparini Spadaro, Secretário Municipal de Saúde vem, perante vossa
senhoria , em resposta ao Requerimento nº 882 , aprovado em Sessão Ordinária de
08/11/2021, de autoria do nobre vereador Abelardo através do qual solicita: Disponibilizar
mais macas para atender a demanda de pacientes no Pronto Socorro Adulto , dizer o

que segue:

Que a SMS realiza a manutenção e reposição periódicas das macas no PSA em

conjunto com a coordenação administrativa do PSA-HCFMB.

Que a SMS envidará esforços para reavaliar o dimensionamento de macas com o

HCFMB e proceder adequações que se mostrem necessárias.

Sem mais, para o momento, aproveito para renovar os protestos de estima e

consideração.

Atenciosamente,
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Secretário Municipal de Saúde

 


